

TEMA: MATEO CAPÍTULO 24.

INTRODUCCIÓN:

Este Capítulo es muy mal interpretado por muchos religiosos.

Pensando que se trata del fin del mundo y que estas señales pertenecen al fin del mundo y que se están cumpliendo.

Veremos el contexto para poder aplicar bien la palabra de Dios.

II Timoteo.2:15. Procura con diligencia presentarte a Dios aprobado, como obrero que no tiene de qué avergonzarse, que maneja con precisión la palabra de verdad.

Para no sacar el texto fuera de su contexto y llegar hacer un pretexto y torcer las escrituras.

Jesús acaba de condenar la actitud de los Judíos en el Capítulo 23 de Mateo.

JESÚS SALE DEL TEMPLO. MATEO.24:1-2.

El capítulo 24 de Mateo empieza con que Jesús sale del templo.

Mateo.24:1. Cuando salió Jesús del templo, y se iba, se le acercaron sus discípulos para mostrarle los edificios del templo.

La palabra "templo" aquí es HIERON, el conjunto de los edificios sagrados.

Mateo.21:23. Cuando llegó Jesús al templo, los principales sacerdotes y los ancianos del pueblo se le acercaron mientras enseñaba, diciendo: ¿Con qué autoridad haces estas cosas, y quién te dio esta autoridad?

Cristo "vino al templo",

Entonces Jesús "salió del templo y se iba", porque ya no habría más discusión con los judíos. Jesús había entregado su último discurso público y había terminado su obra de enseñarles.

Que sepamos Jesús nunca volvió al templo.

Lucas nos relata lo que los discípulos estaban viendo.

Lucas.21:5. Y mientras algunos estaban hablando del templo, de cómo estaba adornado con hermosas piedras y ofrendas votivas, Jesús dijo:

¿Por qué le mostraron el templo?

¿No lo habían visto antes?

Sí, muchas veces, pero sin duda esto fue su reacción a lo que Jesús decía.

Mateo.23:38. He aquí, vuestra casa se os deja desierta.

Veían las piedras hermosas sin tomar en cuenta cómo la casa de Dios se había corrompido por los pecados del pueblo.

No les convenía meditar sobre la belleza de las piedras del templo, sino sobre lo serio de la hipocresía que Jesús acabó de denunciar, sobre la corrupción del sacerdocio y sobre la indiferencia del pueblo hacia Dios.

Por lo tanto, los discípulos no habían tomado en cuenta la necesidad del juicio de Dios sobre el templo.

Por eso Jesús les respondes.

Mateo.24:2. Mas respondiendo El, les dijo: ¿Veis todo esto? En verdad os digo: no quedará aquí piedra sobre piedra que no sea derribada.

Lucas.19:41-44. Cuando se acercó, al ver la ciudad, lloró sobre ella,

V.42. diciendo: ¡Si tú también hubieras sabido en este día lo que conduce a la paz! Pero ahora está oculto a tus ojos.

V.43. Porque sobre ti vendrán días, cuando tus enemigos echarán terraplén delante de ti, te sitiarán y te acosarán por todas partes.

V.44. Y te derribarán a tierra, y a tus hijos dentro de ti, y no dejarán en ti piedra sobre piedra, porque no conociste el tiempo de tu visitación.

Jesús sabía que las aclamaciones del pueblo serían pasajeras. Ellos estaban ciegos a la verdadera naturaleza de su reino y le rechazarían. En consecuencia, Jerusalén sería destruida, una profecía que se consumaría en el año 70 d.C.

¿Qué estaban viendo los discípulos?

El V.1. Ya nos dijo:

El templo.

Jesús está hablando del templo de Jerusalén.

(Josefo, Las Guerras de los Judíos, 7:18)

Derribaron todo el otro cerco de la ciudad, y de tal manera la allanaron toda, que cuantos a ella se llegasen apenas creerían haber sido habitada en algún tiempo.

La imprudencia y locura de los revolvedores del pueblo y de los que amaban innovar las cosas, fue el fin y destrucción de Jerusalén, ciudad muy principal y de gran nombre, loada y predicada entre todos los hombres del mundo.

Y los romanos quemaron las partes postreras de la ciudad y derribaron los muros del todo. (Josefo, Las Guerras de los Judíos, 7:17)

Mateo.24:3. Y estando El sentado en el monte de los Olivos, se le acercaron los discípulos en privado, diciendo: Dinos, ¿cuándo sucederá esto, y cuál será la señal de tu venida y de la consumación de este siglo?

Jesús ya salió del templo ahora Él está en el monte los de olivos.

Los discípulos le preguntan:

Marcos nos da un detalle de quienes fueron los que les preguntaron.

Marcos.13:3. Y estando El sentado en el monte de los Olivos, frente al templo, Pedro, Jacobo, Juan y Andrés le preguntaban en privado:

¿Cuándo sucederá esto?

¿A qué se refieren?

Desde luego al templo.

¿Cuál será la señal?

Los discípulos preguntan sobre la señal que no iba a quedar piedra sobre piedra.

¿Y la consumación de este siglo?

Ellos querían saber "¿cuándo serán estas cosas?" (¿cuándo será destruido el templo?) pero ¿qué significa la pregunta acerca de la "venida" de Cristo y el "fin del siglo"?

Probablemente estas dos preguntas son una sola pregunta.

En los vers. 6 y 14 el "fin" se refiere a la destrucción de Jerusalén; por lo tanto, la "venida" de Cristo mencionada en este texto no necesariamente se refiere a la "segunda venida" de Cristo para destruir el universo (quemar la tierra) y juzgar al mundo, sino su "venida" en juicio para la destrucción de Jerusalén.

La conversación con sus discípulos.

JESUS SALE DEL TEMPLO.

Mateo.24:1-3. Cuando Jesús salió del templo y se iba, se acercaron sus discípulos para mostrarle los edificios del templo.

JESUS PREGUNTA.

V.2. Respondiendo él, les dijo: ¿Veis todo esto? De cierto os digo, que no quedará aquí piedra sobre piedra, que no sea derribada.

LOS DISCIPULOS PREGUNTAN.

V.3. Y estando él sentado en el monte de los Olivos, los discípulos se le acercaron aparte, diciendo: Dinos, ¿cuándo serán estas cosas, y qué señal habrá de tu venida, y del fin del siglo?

Jesús les responde:

Mateo.24:4. Respondiendo Jesús, les dijo: Mirad que nadie os engañe.

Jesús revela las señales que iban a preceder la destrucción de Jerusalén y el fin del judaísmo.

Mirad que nadie os engañe"

V.5. Porque muchos vendrán en mi nombre, diciendo: "Yo soy el Cristo", y engañarán a muchos.

V.11. Y se levantarán muchos falsos profetas, y a muchos engañarán.

V.23. Entonces si alguno os dice: "Mirad, aquí está el Cristo", o "Allí está", no le creáis.

V.24. Porque se levantarán falsos Cristos y falsos profetas, y mostrarán grandes señales y prodigios, para así engañar, de ser posible, aun a los escogidos.

Esta primera frase de Jesús revela el propósito de todo lo que Él dice en este capítulo entero:

Él quería proteger a sus discípulos. Quería que éstos estuvieran bien preparados y prevenidos para los eventos terribles que iban a suceder dentro de unos cuarenta años.

Jesús quería que sus discípulos de esa misma época perseveraran. Él sabía que serían expuestos a las pruebas más terribles.

Muchos no pocos iban a hacerse pasar por Él Cristo.

Mateo.24:5. Porque muchos vendrán en mi nombre, diciendo: "Yo soy el Cristo", y engañarán a muchos.

Muchos falsos profetas salieron a engañar a mucha gente, después de la ida de nuestro Señor Jesucristo al cielo.

Ellos, los discípulos debían de tener mucho cuidado y no dejarse engañar por estos falsos cristos.

Hechos.8:9-11. Y cierto hombre llamado Simón, hacía tiempo que estaba ejerciendo la magia en la ciudad y asombrando a la gente de Samaria, pretendiendo ser un gran personaje;

V.10. y todos, desde el menor hasta el mayor, le prestaban atención, diciendo: Este es el que se llama el Gran Poder de Dios.

V.11. Le prestaban atención porque por mucho tiempo los había asombrado con sus artes mágicas.

—Y después del tiempo de Jesús, Dositeo el samaritano también quiso persuadir a los samaritanos de que, él era el Cristo predicho por Moisés, y pareció haber convencido a algunos de sus visiones.

(Orígenes contra Celso, 1:57)

—Siendo Fado procurador de Judea, un cierto mago de nombre Teudas persuadió a un gran número de personas que, llevando consigo sus bienes, lo siguieran hasta el río Jordán. Afirmaba que era profeta, y que a su mando se abrirían las aguas del río y el tránsito les resultaría fácil.

Con estas palabras engañó a muchos. (Josefo, Antigüedades de los Judíos, 20:5:1)

—El país estaba lleno de ladrones y de impostores que seducían a la multitud.

Todos los días Félix capturaba a algunos de los últimos, junto con ladrones, y los hacía perecer. (Josefo, Antigüedades de los Judíos, 20:8:5)

—Los impostores y los hombres falaces persuadían a la multitud de que los siguiera al desierto.

Decían que allí les mostrarían signos y señales que solo pueden producirse por obra y providencia de Dios. Muchos que los creyeron, sufrieron los castigos que merecían por su locura, pues Félix los hizo ejecutar cuando le fueron entregados.

En ese tiempo llegó a Jerusalén un egipcio que simulaba ser profeta, y quiso persuadir a la multitud que ascendiera con él al Monte de los Olivos. (Josefo, Antigüedades de los Judíos, 20:8:6)

!LA SEÑALES NO ES!. MATEO.24:4-14.

Falsos Cristo (Revolucionarios). Mateo.24:4-5. Respondiendo Jesús, les dijo: Mirad que nadie os engañe.

V.5. Porque vendrán muchos en mi nombre, diciendo: Yo soy el Cristo; y a muchos engañarán.

Guerras, pestes, hambres, terremotos Mateo.24:6-8. Y oiréis de guerras y rumores de guerras; mirad que no os turbéis, porque es necesario que todo esto acontezca; pero aún no es el fin.

V.7. Porque se levantará nación contra nación, y reino contra reino; y habrá pestes, y hambres, y terremotos en diferentes lugares.

Hechos.11:28. Y levantándose uno de ellos, llamado Agabo, daba a entender por el Espíritu, que ciertamente habría una gran hambre en toda la tierra. Y esto ocurrió durante el reinado de Claudio.

V.8. Pero todo esto es sólo el comienzo de dolores.

Hechos.16:26. De repente se produjo un gran terremoto, de tal manera que los cimientos de la cárcel fueron sacudidos; al instante se abrieron todas las puertas y las cadenas de todos se soltaron.

La persecución. Mateo.24:9. Entonces os entregarán a tribulación, y os matarán, y seréis aborrecidos de todas las gentes por causa de mi nombre.

Hechos.12:2. E hizo matar a espada a Jacobo, el hermano de Juan.

Hechos.7:59-60. Y mientras apedreaban a Esteban, él invocaba al Señor y decía: Señor Jesús, recibe mi espíritu.

V.60. Y cayendo de rodillas, clamó en alta voz: Señor, no les tomes en cuenta este pecado. Habiendo dicho esto, durmió.

La apostasía. Mateo.24:10-13. Muchos tropezarán entonces, y se entregarán unos a otros, y unos a otros se aborrecerán.

V.11. Y muchos falsos profetas se levantarán, y engañarán a muchos;

I Juan.4:1. Amados, no creáis a todo espíritu, sino probad los espíritus para ver si son de Dios, porque muchos falsos profetas han salido al mundo.

I Timoteo.1:19-20. guardando la fe y una buena conciencia, que algunos han rechazado y naufragaron en lo que toca a la fe.

V.20. Entre los cuales están Himeneo y Alejandro, a quienes he entregado a Satanás, para que aprendan a no blasfemar.

V.12. y por haberse multiplicado la maldad, el amor de muchos se enfriará.

V.13. Pero el que persevere hasta el fin, ése será salvo.

La predicación del evangelio. Mateo.24:14. Y será predicado este evangelio del reino en todo el mundo, para testimonio a todas las naciones; y entonces vendrá el fin.

Romanos.10:18. Pero yo digo, ¿acaso nunca han oído? Ciertamente que sí: POR TODA LA TIERRA HA SALIDO SU VOZ, Y HASTA LOS CONFINES DEL MUNDO SUS PALABRAS. (aproximadamente 57 años después de Cristo).

Colosenses.1:23. si en verdad permanecéis fundados y firmes en la fe, y sin moveros de la esperanza del evangelio que habéis oído, el cual se predica en toda la creación que está debajo del cielo; del cual yo Pablo fui hecho ministro. (aproximadamente 62 años después de Cristo).

La abominación desoladora. Mateo.24:15. Por tanto, cuando veáis en el lugar santo la abominación desoladora de que habló el profeta Daniel (el que lee, entienda),

Daniel.9:27. Y por otra semana confirmará el pacto con muchos; a la mitad de la semana hará cesar el sacrificio y la ofrenda. Después con la muchedumbre de las abominaciones vendrá el desolador, hasta que venga la consumación, y lo que está determinado se derrame sobre el desolador.

Es la base profética para esta descripción.

Lucas nos explica cual es esta desolación. Lucas.21:20. Pero cuando viereis a Jerusalén rodeada de ejércitos, sabed entonces que su desolación ha llegado.

La señal es local Limitada a “JUDEA”. Mateo.24:16. entonces los que estén en Judea, huyan a los montes.

DE ESTA DESTRUCCION PODEMOS HUIR A ALGUN LUGAR LOS MONTES. MIENTRAS QUE EN LA SEGUNDA VENIDA DE CRISTO TODO VA SER DESTRUIDO. II Pedro.3:10-11. Pero el día del Señor vendrá como ladrón en la noche; en el cual los cielos pasarán con grande estruendo, y los elementos ardiendo serán deshechos, y la tierra y las obras que en ella hay serán quemadas.

V.11. Puesto que todas estas cosas han de ser deshechas, icómo no debéis vosotros andar en santa y piadosa manera de vivir,

El que está en la azotea. Mateo.24:17-18. El que esté en la azotea, no descienda para tomar algo de su casa;

El que este en el campo. Mateo.24:18. y el que esté en el campo, no vuelva atrás para tomar su capa.

Ay para las que estén embarazadas. Mateo.24:19. Mas iay de las que estén encintas, y de las que críen en aquellos días!

También Las que críen en esos días.

Que no sea en día de reposo. Mateo.24:20. Orad, pues, que vuestra huida no sea en invierno ni en día de reposo;

Analícemos todas estas cosas que hemos vistos.

1. Huir De Judea a los montes. V.16.

SI FUERA EL FIN DEL MUNDO. ¿DONDE VAMOS A HUIR?

Apocalipsis.6:13-17. V.13. y las estrellas del cielo cayeron sobre la tierra, como la higuera deja caer sus higos cuando es sacudida por un fuerte viento.

V.14. Y el cielo se desvaneció como un pergamino que se enrolla; y todo monte y toda isla se removió de su lugar.

V.15. Y los reyes de la tierra, y los grandes, los ricos, los capitanes, los poderosos, y todo siervo y todo libre, se escondieron en las cuevas y entre las peñas de los montes.

V.16. y decían a los montes y a las peñas: Caed sobre nosotros, y escondednos del rostro de aquel que está sentado sobre el trono, y de la ira del Cordero;

V.17. porque el gran día de su ira ha llegado; ¿y quién podrá sostenerse en pie?

NO VA HABER DONDE HUIR NI DONDE ESCONDERSE. MIENTRAS QUE EN MATEO PODIAN SALVARSE AL HUIR A LOS MONTES.

2. Estar en la azotea o en el campo. V. 17-18. ¿Que tendría que ver todo esto si fuera el fin de mundo? ¿PARA QUE QUERIAMOS BAJAR DE LA AZOTEA A TOMAR ALGO DE NUESTRA CASA SI TODO VA SER DESTRUIDO.

¿PARA QUE REGRESAR A TOMAR LA CAPA, SI NO VAMOS A TENER CUERPOS FISICOS, NO VAMOS A NECESITAR ROPA?

3. Las que estén encinta. V.19. SI FUERA EL FIN DEL MUNDO NO TENDRIA SENTIDO O IMPORTANCIA ESTAR ENCINTA, PERO COMO NO ES EL FIN DEL MUNDO HUIR ESTANDO EMBARAZADA SERIA MAS DIFICIL POR QUE NO PODRIAN CORRER NI IR A PRISA. O criar en aquellos días LO MISMO SERIA PARA LAS QUE ESTEN CRIANDO EN ESOS DIAS, NO PODRIAN HUIR CON SUS NIÑOS.

4. Día de reposo, sábado. V. 20. CON LA VENIDA DEL SEÑOR NO IMPORTARA EL DIA, PERO CON LA DESTRUCCION DE JERUSALEN SI, POR QUE EN EL DIA DE REPOSO LAS PUERTAS SE CERRABAN. Y NO PODRIAN ESCAPAR CON LAS PUERTAS CERRADAS.

Nehemias.13:19-21. Sucedió, pues, que cuando iba oscureciendo a las puertas de Jerusalén antes del día de reposo, dije que se cerrasen las puertas, y ordené que no las abriesen hasta después del día de reposo; y puse a las puertas algunos de mis criados, para que en día de reposo no introdujeran carga.

V.20. Y se quedaron fuera de Jerusalén una y dos veces los negociantes y los que vendían toda especie de mercancía.

V.21. Y les amonesté y les dije: ¿Por qué os quedáis vosotros delante del muro? Si lo hacéis otra vez, os echaré mano. Desde entonces no vinieron en día de reposo.

NO HUBIERAN PODIDO HUIR EN DIA DE REPOSO CON LAS PUERTAS CERRADAS.

La venida de Cristo. Mateo.24:27. Porque como el relámpago que sale del oriente y se muestra hasta el occidente, así será también la venida del Hijo del Hombre.

Esta venida no se refiere a la segunda venida de Cristo, La venida aquí se refiere a su presencia en la forma del ejército Romano.

Es la de una destrucción completa.

De la ciudad de Jerusalén. Mateo.24:28-30. Porque dondequiera que estuviere el cuerpo muerto, allí se juntarán las águilas.

La nación judía era el cuerpo muerto al que las águilas Romanas fueron enviadas a devorar.

V.29. E inmediatamente después de la tribulación de aquellos días, el sol se oscurecerá, y la luna no dará su resplandor, y las estrellas caerán del cielo, y las potencias de los cielos serán conmovidas.

V.30. Entonces aparecerá la señal del Hijo del Hombre en el cielo; y entonces lamentarán todas las tribus de la tierra, y verán al Hijo del Hombre viniendo sobre las nubes del cielo, con poder y gran gloria.

Este lenguaje es “SIMBOLICO”. Representa una destrucción terrible y completa. Se usa varias veces en la Biblia para describir una destrucción “TEMPORAL”. (Es decir durante el tiempo no del fin del mundo).

Compare la descripción de la destrucción de Babilonia, por los Medos. Isaías.13:1. Profecía sobre Babilonia, revelada a Isaías hijo de Amoz.

V.9. He aquí el día de Jehová viene, terrible, y de indignación y ardor de ira, para convertir la tierra en soledad, y raer de ella a sus pecadores.

V.10. Por lo cual las estrellas de los cielos y sus luceros no darán su luz; y el sol se oscurecerá al nacer, y la luna no dará su resplandor.

V.13. Porque haré estremecer los cielos, y la tierra se moverá de su lugar, en la indignación de Jehová de los ejércitos, y en el día del ardor de su ira.

V.17. He aquí que yo despierto contra ellos a los medos, que no se ocuparán de la plata, ni codiciarán oro.

**SE USAN MUCHOS SIMBOLOS COMO LAS ESTRELLAS, LOS CIELOS,
LUCEROS, EL SOL, LUNA.**

Compare la descripción de la destrucción de Edom. Isaías.34:3-5. Y los muertos de ellas serán arrojados, y de sus cadáveres se levantará hedor; y los montes se disolverán por la sangre de ellos.

V.4. Y todo el ejército de los cielos se disolverá, y se enrollarán los cielos como un libro; y caerá todo su ejército, como se cae la hoja de la parra, y como se cae la de la higuera.

V.5. Porque en los cielos se embriagará mi espada; he aquí que descenderá sobre Edom en juicio, y sobre el pueblo de mi anatema.

SIMBOLOS COMO EL EJERCITO DEL CIELO DISOLVIENDOSE, O ENROLLANDOSE COMO UN LIBRO. PERO SOLO ES UN JUICIO SOMBRE EDOM.

Compare la descripción de la destrucción de Egipto. Isaías.19:1-5. Profecía sobre Egipto. He aquí que Jehová monta sobre una ligera nube, y entrará en Egipto; y los ídolos de Egipto temblarán delante de él, y desfallecerá el corazón de los egipcios dentro de ellos.

V.2. Levantaré egipcios contra egipcios, y cada uno peleará contra su hermano, cada uno contra su prójimo; ciudad contra ciudad, y reino contra reino.

V.3. Y el espíritu de Egipto se desvanecerá en medio de él, y destruiré su consejo; y preguntarán a sus imágenes, a sus hechiceros, a sus evocadores y a sus adivinos.

V.4. Y entregaré a Egipto en manos de señor duro, y rey violento se enseñoreará de ellos, dice el Señor, Jehová de los ejércitos.

V.5. Y las aguas del mar faltarán, y el río se agotará y secará.

NADIE SABE CUANDO, SINO EL PADRE. Mateo.24:36. Pero del día y la hora nadie sabe, ni aun los ángeles de los cielos, sino sólo mi Padre.

V.25. Ved que os lo he dicho de antemano.

Será sorpresiva para aquellos que no entienden.

Como en los días de Noe.

Mateo.24:37-39; compare. Mateo.24:25.

V.37. Mas como en los días de Noé, así será la venida del Hijo del Hombre.

V.38. Porque como en los días antes del diluvio estaban comiendo y bebiendo, casándose y dando en casamiento, hasta el día en que Noé entró en el arca,

“ASI” = “NO ENTEDIERON”. Esta es la comparación con los del tiempo de Noé. Los que no entendieron la advertencia del Señor fueron destruidos.

“LA VENIDA”. Mencionada en Mateo.24:39. Es la misma de Mateo.24:3, 27, 30, 33. No hay ninguna distinción en el texto.

39. y no comprendieron hasta que vino el diluvio y se los llevó a todos; así será la venida del Hijo del Hombre.

Mateo.24:40-41. Entonces estarán dos en el campo; uno será llevado y el otro será dejado.

V.41. Dos mujeres estarán moliendo en el molino; una será llevada y la otra será dejada.

Otro pasaje muchas veces tomado fuera de su contexto es Mateo.24:40-41.

¿Se refiere este verso al arrebatamiento o raptó de la iglesia?

Muchos sectarios han usado este texto así por muchos años.

Pero aprendemos el verdadero significado cuando miramos el contexto

¿Se fijó en la palabra “llevar”?

¿A quiénes llevó el diluvio?

¿A los justos o injustos?

Tal como el diluvio llevó a los injustos así también fue cuando vino Cristo mediante el ejército Romano para destruir a Jerusalén.

Algunos fueron llevados cautivos por el ejército romano y otros dejados atrás.

En todos los juicios de Dios ha habido (y siempre habrá) separación de los fieles y los infieles:

Cuando el diluvio, la destrucción de Sodoma y Gomorra, la destrucción de Jerusalén, y seguramente cuando venga el juicio final.

Este texto se halla también en.

Lucas.17:34-37. Os digo que en aquella noche estarán dos en una cama; uno será tomado y el otro será dejado.

V.35. Estarán dos mujeres moliendo en el mismo lugar; una será tomada y la otra será dejada.

V.36. Dos estarán en el campo; uno será tomado y el otro será dejado.

V.37. Respondiendo ellos, le dijeron*: ¿Dónde, Señor? Y Él les dijo: Donde esté el cuerpo, allí también se juntarán los buitres.

La nación Judía era el cuerpo muerto al que las águilas Romanas fueron enviadas a devorar.

Y se refiere a la separación de los preparados y los no preparados cuando Jerusalén fue destruida, pero es ilustración muy apta de la separación final.

Debían de estar vigilando, despiertos.

Mateo.24:42-44. Por tanto, velad, porque no sabéis en qué día vuestro Señor viene.

V.43. Pero comprended esto: si el dueño de la casa hubiera sabido a qué hora de la noche iba a venir el ladrón, hubiera estado alerta y no hubiera permitido que entrara en su casa.

V.44. Por eso, también vosotros estad preparados, porque a la hora que no pensáis vendrá el Hijo del Hombre.

Jesús usaba esta ilustración en distintas ocasiones para enseñar la necesidad de estar siempre preparados.

Ellos debían de estar alerta, vigilando, estar preparados en todo momento.

Cristo siempre usa esta ilustración del ladrón que viene de repente.

I Tesalonicenses.5:2. Pues vosotros mismos sabéis perfectamente que el día del Señor vendrá, así como un ladrón en la noche;

II Pedro.3:10. Pero el día del Señor vendrá como ladrón, en el cual los cielos pasarán con gran estruendo, y los elementos serán destruidos con fuego intenso, y la tierra y las obras que hay en ella serán quemadas.

Tenían que estar vigilando a través de las señales que Jesús les advirtió.

LA COMPARACIÓN DEL SIERVO FIEL.

Mateo.24:45-51. ¿Quién es, pues, el siervo fiel y prudente a quien su señor puso sobre los de su casa para que les diera la comida a su tiempo?

La palabra fiel indica que Él siervo cree en su maestro, que su palabra es buena, y que su servicio es digno. La palabra prudente indica que Él siervo es un fiel mayordomo, haciendo uso correcto de los recursos dejados a su cargo.

Este siervo era puesto como mayordomo sobre la casa (familia) de su Señor para proveer el alimento diario de los demás siervos y dirigir la casa en todo durante la ausencia del Señor.

Les dio su alimento "a tiempo", es decir, según las horas indicadas por Él Señor, como si éste estuviera presente.

No descuidó su obligación diciendo, "Él Señor está ausente" o "mi Señor tarda en venir", etc.

V.46. Dichoso aquel siervo a quien, cuando su señor venga, lo encuentre haciendo así.

El Señor le puso sobre su casa y salió.

Por un tiempo estaba ausente.

Esta es la prueba verdadera de la fidelidad y de la prudencia:

¿Qué hacemos por Él Señor durante su ausencia de nosotros?

Compárese el comportamiento de los niños cuando no están los padres, el comportamiento de los trabajadores cuando no está el patrón, etc.

Al venir Él Señor, Él mayordomo no debe estar hablando acerca de hacer su voluntad, sino haciendo la voluntad de su Señor.

La única manera de gozar de esta bendición es hacer su voluntad con constancia.

I Corintios.15:58. Por tanto, mis amados hermanos, estad firmes, constantes, abundando siempre en la obra del Señor, sabiendo que vuestro trabajo en el Señor no es en vano.

Mateo.24:47. De cierto os digo que lo pondrá sobre todos sus bienes.

La recompensa que nuestro Señor dará a sus fieles.

Hebreos.6:10. Porque Dios no es injusto como para olvidarse de vuestra obra y del amor que habéis mostrado hacia su nombre, habiendo servido, y sirviendo aún, a los santos.

Dios nunca olvida la obra, el trabajo que hacemos por Él.

Mateo.24:48-49. Pero si aquel siervo es malo, y dice en su corazón: "Mi señor tardará";

V.49. y empieza a golpear a sus conserjos, y come y bebe con los que se emborrachan,

La causa principal de su rebelión contra su Señor fue que Él dijo, "Mi señor tarda en venir", pero el problema era que no sabía cuánto tiempo tardaría.

Sin duda esta es una causa principal de la maldad hoy en día; la gente no cree que Él Señor vendrá pronto.

¡Que todos tomemos nota de esto!

¡El Señor vendrá!

Además, vendrá "en día que éste no espera, y a la hora que no sabe".

V.50. vendrá el señor de aquel siervo el día que no lo espera, y a una hora que no sabe,

V.51. y lo azotará severamente y le asignará un lugar con los hipócritas; allí será el llanto y el crujir de dientes.

El siervo fiel y prudente fue bendecido.

Y Él siervo malo fue castigado.

Será cortado en dos, y será condenado con los peores pecadores.

Siempre debe ser tomado desde el contexto del Capítulo 24.

El que no esté alerta, vigilando iba sufrir las consecuencias de la destrucción de Jerusalén.

Hasta que venga aquel personaje importante, tenemos responsabilidad:

Los fieles reciben recompensa y los infieles son castigados.

Por lo tanto: Los que esperan deben tener actitud vigilante, ser cumplidos, preparados.

Romanos.13:11-14. Y haced todo esto, conociendo el tiempo, que ya es hora de despertaros del sueño; porque ahora la salvación está más cerca de nosotros que cuando creímos.

V.12. La noche está muy avanzada, y el día está cerca. Por tanto, desechemos las obras de las tinieblas y vistámonos con las armas de la luz.

V.13. Andemos decentemente, como de día, no en orgías y borracheras, no en promiscuidad sexual y lujurias, no en pleitos y envidias;

V.14. antes bien, vestíos del Señor Jesucristo, y no penséis en proveer para las lujurias de la carne.

Estemos fieles al Señor siempre.

El viene en cualquier momento.

Estemos preparados para este día.

Apocalipsis.2:10. 'No temas lo que estás por sufrir. He aquí, el diablo echará a algunos de vosotros en la cárcel para que seáis probados, y tendréis tribulación por diez días. Sé fiel hasta la muerte, y yo te daré la corona de la vida.

La única señal que encontramos para la segunda venida de nuestro Señor Jesucristo es.

I Tesalonicenses.5:2-3. Pues vosotros mismos sabéis perfectamente que el día del Señor vendrá, así como un ladrón en la noche;

V.3. que cuando estén diciendo: Paz y seguridad, entonces la destrucción vendrá sobre ellos repentinamente, como dolores de parto a una mujer que está encinta, y no escaparán.

Todo lo contrario que muchos profesan.

Cuando todo este más tranquilo, cuando haya paz.

No cuando haya guerra.

Hambre, Terremoto.

Nada de eso, creamos a lo que Biblia dice, no a los hombres.

MARIO JAVIER MORENO CHAVEZ.

AMERICAS: 3; SECTOR: "A".

ANDEN: 7; CASA: 1525-26.

MANAGUA- NICARAGUA. C.A.

17 de julio de 2021.

www.compralaverdadynolavendas.com